



Resmi Dilantik Jadi Ketua Asprov PSSI Jambi, Fadhil: Target Lolos PON

Randy Pratama - BATANGHARI.GARDAMEDIA.ID

Jul 2, 2022 - 11:03



Batang Hari, Jambi – M Fadhil Arief resmi dilantik sebagai ketua Asprov PSSI Provinsi Jambi oleh ketua PSSI pusat, Mochammad Irawan, Sabtu (02/07/2022).

Bupati Batanghari ini dilantik langsung oleh Mochammad Irawan atau yang sering disapa Iwan Bule, bahkan sekjend PSSI Yunus Nusi beserta rombongan pengurus pusat.

Dalam kegiatan pelantikan, Gubernur Jambi Dr. Al Haris S.Sos., menyakini di tangan Fadhil dunia sepak bola jambi akan berkembang pesat.

“Saatnya kita membangun dunia sepak bola di Provinsi Jambi dan kita butuh support pihak- pihak lain untuk mengembangkan sepak bola di Provinsi Jambi,” ujarnya.

Pada kesempatan yang sama, Ketua PSSI pusat iwan bule mengatakan dengan

dilantiknya Fadhil menjadi magnet baru bagi sepak bola di Provinsi Jambi, sehingga dengan semangat mudanya fadhil bisa mengembangkan sepak bola provinsi Jambi untuk lebih dikenal di skala nasional.

“Harapan besar pecinta sepak bola pasca dilantiknya Fadhil sebagai ketua PSSI bisa membawa nama Jambi di level nasional,” imbuhnya.

Menurutnya, Fadhil selain Bupati, beliau hobby bermain sepak bola, jadi sangat pas kalau beliau jadi ketua PSSI Propinsi Jambi, kami menyakinkan di tangan beliau sepak bola jambi bisa berkembang pesat sampai ke level nasional.

Fadhil yang juga ketua DPW PPP usai dilantik sebagai Ketua Asprov Provinsi Jambi menegaskan, akan mengembangkan sepak bola di Provinsi Jambi dengan target lolos PON pada tahun 2024.

“Kita juga merancang turnamen liga Asprov untuk mencari bibit- bibit berbakat di Provinsi Jambi,”tegas Fadhil.

Kegiatan pelantikan dilaksanakan di ruang Abadi Convention Center pada kamis (30/06) lalu, selain dihadiri oleh Gubernur Jambi dan ketua umum PSSI juga dihadiri unsur muspida, para pecinta sepak bola dan tamu undangan lainnya.

Dari informasi diperoleh, hanya ada dua provinsi yang dilantik langsung oleh Ketua Umum PSSI, yaitu Provinsi Jambi dan Provinsi NTT.

(Red)